

¡A TRABAJAR!



¡INICIAN ACERAS Y CONTENES DE LOS MAESTROS!

Ocoa. En un emotivo y concurrido acto realizado en el sector Los Maestros, el alcalde Fernando Castillo dejó formalmente iniciados el 22 de agosto los trabajos de construcción de aceras y contenes de ese pujante conglomerado. Al dar el primer picazo simbólico de inicio de la obra, el Alcalde estuvo acompañado de regidores, diversas autoridades y funcionarios, miembros de la junta de vecinos, colaboradores de la Alcaldía e invitados especiales. Se construirán más de 700 metros de aceras y contenes; su costo aproximado será de 2 millones 44 mil pesos, inversión que será monitoreada minuciosamente. Su ejecución contribuirá a la seguridad vial de los moradores del sector Los Maestros, el apropiado drenaje y el embellecimiento del entorno, en un lugar que es ejemplo de progreso y desarrollo.



En una muestra de compromiso con su comunidad, el alcalde Fernando Castillo gestionó este mes nuevos uniformes y computadoras tipo laptop, para el uso del cuerpo de bomberos de San José de Ocoa. Este agradeció la colaboración brindada por el Ministerio de Interior y Policía y el Ministerio de Educación.



En reunión de la junta de vecinos de Bello Sobrante con el Alcalde y su equipo, el 2 de agosto, se acordaron varias medidas para el sector: media cancha de baloncesto, un badén, iluminación y una jornada de limpieza de la cañada.

UNIFORMES Y LAPTOPS PARA LOS BOMBEROS

VECINOS DEL SECTOR BELLO SOBRANTE



ENCUENTRO DE HERMANDAD EN HAZLETON, PENSILVANIA

El alcalde de San José de Ocoa, Fernando Castillo y el alcalde de Hazleton, Pensilvania, Jeff Cusat, sostuvieron un ameno encuentro en el ayuntamiento de esa ciudad estadounidense el 11 de agosto, intercambiando impresiones y confirmando los lazos que unen a ambas comunidades. Fernando estuvo acompañado de una amplia delegación de compueblanos, quienes han recibido una cariñosa acogida en esa ciudad, parte del condado de Luzerne. El encuentro formó parte de las visitas realizadas por el ejecutivo municipal a diversas ciudades y estados norteamericanos, para intercambiar impresiones y planificar trabajos en beneficio de San José de Ocoa. Destacó su participación en El Bronx, NY, en la **copa de softball de Ocoños Unidos en USA.**



REFORMA Y MODERNIZACIÓN: OCOA ENTRE LOS 9 GOBIERNOS LOCALES PRIORIZADOS

El alcalde Fernando Castillo encabeza la mesa técnica de San José de Ocoa, en el marco de este importante proceso, auspiciado por el Ministerio de Administración Pública (MAP).



LISTA LA RAMPA PARA PERSONAS CON DISCAPACIDADES

Está situada en la parte frontal del edificio del ayuntamiento; construida en esta gestión con criterios de calidad y durabilidad



ALIANZA FEDA/ ALCALDÍA

En un concurrido acto convocado por la Alcaldía el 1 de agosto, el Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario realizó el lanzamiento en Ocoa del programa "Siembra tu Patio", con la finalidad de incentivar la siembra de huertos familiares.



La **brigada vespertina** no se detiene; en la foto realiza limpieza del sector Nuestro Esfuerzo. Cada tarde interviene algún sector, realizando limpieza profunda.



Al **despedir las vacaciones** de verano, cientos de niños y niñas disfrutaron de una tarde de juegos y golosinas, totalmente gratis, junto al alcalde Fernando Castillo.

Desde muy temprano, el entusiasta equipo de la Alcaldía comenzó a recibir el sábado 24 a los infantes, acompañados de sus padres. Allí, aparte del acceso gratuito a los juegos, pudieron disfrutar de un amplio brindis de palomitas de maíz, algodón de azúcar y otras amenidades.



La Alcaldía instala **8 lámparas en Las Clavellinas** y 2 en La Esperanza, iluminando el municipio para mayor seguridad de la gente.



ALCALDE SE REÚNE CON DIRECTOR DE LA POLICÍA

Con la finalidad de intercambiar impresiones sobre la realidad del municipio San José de Ocoa, el alcalde Fernando Castillo realizó una visita al director de la Policía Nacional, Mayor General Ramón Antonio Guzmán Peralta. El encuentro se produjo el 28 de agosto en el despacho del oficial, el cual fue designado en el cargo por el presidente Luis Abinader, el pasado año. Trascendió que ambos funcionarios pasaron revista a la actualidad del Municipio; el alcalde Fernando Castillo ha manifestado en diversos escenarios, su interés en mejorar la seguridad de los municipios.